

**CONDICIONES.**

El "Demócrata Fronterizo" se publica los sábados.  
 Suscripción por 3 meses 50 cts.  
 Todo pago se hará en moneda del país, y precisamente adelantado.  
 Avisos y remitidos, según convenio.  
 La correspondencia debe dirigirse a JUSTO CARDENAS.  
 Laredo, Texas.

# EL DEMOCRATA FRONTERIZO.

Semanario Imparcial, de Comercio, Noticias y Anuncios.

Entered as second class matter in the Post Office at LAREDO, TEXAS.

Número suelto:

- 8 -

CENTAVOS PLATA.

**EL PRECIO FIJO**

El propietario de esta acreditada y popular Tienda de Ropa, la que mayor satisfacción ha dado á sus marchantes, ofrece á sus numerosos consumidores que, durante el año de 1908, hará una minuciosa selección de los artículos producidos en las fábricas de este ramo, y suprimiendo los estilos vulgares, traerá para su tienda

**Las Últimas Novedades de la Moda.**

Lo de mejor gusto que haya en las Fábricas del país.

**Géneros de lana, para ropa de señoras.**

Abrigos de estambre. Ropa interior. Sobretodos.

## AUG. C. RICHTER

— GRAN —

**Almacén de Ropa.**

Hermosos y elegantes

### TRAJES

para hombres, jóvenes y niños.

Así, pues, El Precio Fijo está siempre en condiciones de

### VENDER mas BARATO

que todas las tiendas de su clase.

### Sombreros

Tenemos, á la vista, en aparadores, infinidad de formas y clases. El interesado puede recorrer, con libertad los departamentos y sus respectivos precios. Tenemos finos y atentos dependientes.

**EL PRECIO FIJO**

Hace muy buenos negocios, por que no los hace al tiempo de vender á sus marchantes, sino que sus fabulosas ganancias las obtiene desde que compra sus mercancías.

Heraldo," que harán el recorrido entre esta Ciudad y las Oficinas de dicho periódico.

En medio de ruidosas aclamaciones, salieron el 8 del actual, á las 9 a. m., rumbo á su destino, siendo acompañados por distintas personas aficionadas á esa clase de Sport, hasta las afueras de la población.

Los terrenos donde se están construyendo los talleres del F. C. Nacional de México, véñese diariamente invadidos por numerosa concurrencia, que va á distraer su atención, principalmente los días Domingos, en que las familias disponen del descanso dominical.

Se cree, por los trabajos emprendidos, que será un hecho ya su traslación, pues se ha visto en muchas ocasiones, que Compañías, principalmente de Ferrocarriles, han dejado abandonados trabajos donde han invertido grandes cantidades, por convenir así á sus intereses.

El servicio de Agua en la Ciudad sigue siendo tan pésimo como en meses anteriores, y hasta se ha visto que los empleados inferiores prestan poca atención á las órdenes que reciben del Comisionado.

Convendría que el Sr. Presidente Municipal, que tan buenos servicios ha prestado á este pueblo, se fijara en dichos sirvientes, y les exigiera el cumplimiento de sus obligaciones, pues debe comprender que los errores de estos empleados ó mozos, caerán irremisiblemente sobre los representantes del Municipio.

Don Mariano Azcárraga y Don Octaviano González, en representación del R. Ayuntamiento, hicieron una colecta entre los empleados federales para auxiliar á las víctimas de la catástrofe ocurrida en el sur de Italia.

También algunas damas de la localidad, cumpliendo con un sentimiento humanitario, dieron un baile de contribución en el Casino Laredense, la noche del día 10 del corriente, con igual objeto.

La orquesta para bailes, que dirige nuestro querido amigo Dn. Felipe de N. Buitrón, ha gustado mucho, por lo bien organizada.

Deseamos que, como hasta aquí, los aficionados que él, con su esfuerzo, ha colocado en el lugar en que están, sigan prestándole su ayuda, en recompensa del empeño abnegado que siempre ha tenido para guiarlos por el sendero difícil del arte.

Ahora, como antes, se sur-

ESTABLECIDO EN 1894.

## Julian M. Treviño

Comerciante en Abarrotes Nacionales y Extranjeros en general, **POR MAYOR Y MENOR.**

El amigo de los pobres y de los ricos, y el más popular, tanto por que vende á los

### Precios mas baratos

como por su trato fino y especial, pues su lema es:

**"VIVIR Y DEJAR VIVIR."**

Se atienden con especialidad las órdenes á domicilio, para familias.

PLAZA DEL MERCADO, ESQUINA SUR ESTE. TEL. NO. 129

**Laredo, Texas.**

Últimas noticias DE

### LA GRAN CATASTROFE De Italia.

Ayudemos á la humanidad.

Los horrores de la inmensa catástrofe de las fertilísimas cuanto pintorescas Calabria y Sicilia, no tienen rivales en la historia de los modernos cataclismos! Espanto es el número de las víctimas: 167,000 muertos! de 300 á 500 mil entre heridos y estropeados, que han quedado sin pan, sin vestidos y sin hogar, los cuales lloran la muerte de sus hijos, hermanos, esposos, esposas, padres y madres.

Este gran número de supervivientes, tal vez son más desgraciados que los muertos! Es preciso pensar inmediatamente en ellos.

El Gobierno Italiano, el pueblo entero, están haciendo sacrificios enormes para socorrer á los que sobreviviéron de la terrible hecatombe; el mundo entero ofrece un grandioso espectáculo conmovedor de sublime solidari-

dad humana, enviando dinero y provisiones á los lugares duramente golpeados por la mano de Dios.

Por un momento desaparecieron todos las rivalidades de nacionalidad, de raza, de religión y de política!

El dolor reina en todas partes, y el dolor es la expresión más elevada del amor! El mundo católico, la Francia, la Alemania, la Rusia, la Inglaterra, la Suiza, y hasta el Austria, todas las naciones civilizadas y sus jefes de Gobierno, con sus Ministros y sus Diplomáticos, todos tienen los ojos, la mente y el corazón hácia los lugares itálicos, visitados por la muerte y el hambre!

Pobre Italia! Pobre humanidad!

Parece que la Providencia manda, de cuando en cuando, estos castigos, para recordar al hombre lo pequeño que es frente al Supremo Hacedor del Universo.

Pero volvamos al grano. La América, en esta triste ocasión, ha demostrado á la Italia, cuan grande es su simpatía por la patria de Colón y de Vespuccio, superando en generosidad á las Naciones

de Europa.

La Cruz Roja Americana, esta noble Institución moderna, que hace tanto bien, en tiempos de paz y de guerra, ha mandado por el cable, órdenes por más de 617 mil pesos oro; el Congreso Nacional ha votado para las pobres víctimas 800 mil pesos oro, y el pueblo americano, rico y generoso, contribuye liberalmente.

Hace días un gran buque-transporte, perteneciente á la Marina Americana, obediendo órdenes de Washington, dirigió la proa hácia Italia, con cargamento de provisiones de todas clases, estimadas en más de 300 mil pesos oro.

Es una ola de amor que pasa á través del cataclisma terrestre; ningún terremoto, ningún desastre, tendrá poder para detenerla!

Pero ante el pasaje de esta ola de amor, los italo-americanos de los EE. UU. tienen el doble deber de ayudar á tantos infelices!

LUIS BRUNI.

### La ley del Domingo.

La prensa de Texas ha estado publicando, durante las últimas semanas, extensas y comentadas noticias sobre el espíritu de rebelión que se ha desarrollado entre ciertas clases sociales contra el Gobernador del Estado, por su actitud enérgica para hacer que la ley del Domingo sea observada, y para perseguir á los tahures, hasta hacerlos abandonar el territorio.

No somos partidarios de la ley del Domingo, sino al contrario, la consideramos como un atentado contra la libertad y contra los derechos individuales, al menos, como se quiere practicar en el Estado de Texas, porque es un *dejo* semi-bárbaro de fanatismo religioso, que la civilización actual debía haber proscrito para siempre.

Los puritanos y otras sectas que primeramente colonizaron en el nuevo continente, la

que hoy se llama Unión Americana, apegados fanáticamente á la Biblia, establecieron el descanso dominical, como institución divina, y así fué echando raíces, hasta formar una ley civil no escrita, el descanso dominical.

Después, el fanatismo evangélico fué decayendo paulatinamente por obra de la civilización, y por la introducción de otras sectas, que, como la católica, han hecho asombrosos progresos desde á mediados del siglo XIX, pero el descanso dominical siguió conservando su carácter de ley no escrita, aunque cada día más rebajado, sobre todo, en las partes de la nación donde el protestantismo iba perdiendo su preponderancia, y quizá hubiese desaparecido como una costumbre perniciosa, antieconómica y antisocial, si el fanatismo religioso no hubiese encontrado en los gremios obreros, fuerzas nuevas para sostener, como un derecho civil, lo que solo era una obligación religiosa.

Y entiéndase bien como un derecho concedido al obrero, al jornalero, al asalariado, el descanso dominical de precepto religioso, se trasformó en ley civil escrita.

Y pasó el tiempo. Todos los que quisieron hicieron uso del derecho concedido por la ley, de no trabajar los domingos, y en donde predominaba el elemento protestante á la ley civil escrita se unía el precepto religioso confundiendo con ella, tras formando el *derecho* otorgado por la ley en obligación de no trabajar los domingos.

Y naturalmente, surgió la fricción, vinieron las interpretaciones, siguieron las controversias, y fué necesario que el voto público decidiera si el descanso dominical, según la ley, era un derecho del hombre, ó era una obligación.

Sucede, sin embargo, que en esa clase de elecciones, en las que se juegan la paz, la tranquilidad, la libertad y hasta el honor de las familias, no hay quien se interese, ni aun aquellos mismos á

quienes la decisión pudiera afectar más hondamente, fiados todos en que, al fin y al cabo, la ley se puede fácilmente eludir, y así fué cómo los comerciantes, los sastres, los zapateros, todos los obreros libres, para decirlo de una vez, no concurriendo á los comicios, dieron el triunfo al asalariado, sacrificando por negligencia, su libertad de trabajar cómo y cuando convenga á sus intereses y lo exijan sus compromisos y la demanda de su clientela.

El cálculo de los comerciantes y de los obreros libres, que indolentemente se dejaron arrebatar el triunfo por los asalariados, resultó exacto, pues por mucho tiempo, la ley del domingo no pudo ponerse en vigor, y quedó, como tantas otras, como un simple monumento que marca una etapa histórica, y nada más.

Pero he aquí, que llega al poder el actual Gobernador de Texas, y que, por espíritu de secta, ó por una honradez política desconocida hasta ahora, se acuerda de que existe la ley del Domingo, y más que eso, la pone en vigor; y mucho más que eso, compele á los de su dependencia á que obren con toda energía para hacer que esa ley sea observada, y entonces fué el llorar y el crugir de dientes. Y entonces fueron las acrimonias y las amenazas para el Gobernador, que á medida que la tempestad arrecia, parece que sus energías se acrecen para hacer respetar una ley escrita, que, si como un *derecho* para salvar á los asalariados de la esclavitud á que pueden reducirlos los patronos, es humanitaria y digna de aplauso, como una *obligación* para todos, es perfectamente salvaje, tiránica y digna de toda execración.

### NOTAS DE

### Nuevo Laredo.

Mucho entusiasmo despertó la presencia de los Ciclistas patrocinados por el diario de México, D. F., "El